



Veröffentlicht auf *werbewoche* (<http://www.werbewoche.ch>)

[Startseite](#) > Traditionsflugzeug dient in Zürich als Aussenbar

Traditionsflugzeug dient in Zürich als Aussenbar

Das Flug- und Erlebnis-Restaurant Runway 34 kauft eine Mirage III S und transportiert diese von Genf nach Zürich/Glattbrugg. Dort wird sie in ihren Originalzustand zurückversetzt und dient vor dem Restaurant als Aussenbar.

Die vor knapp fünfzig Jahren in der Schweiz hergestellte Mirage III diente bis zu ihrer Ausmusterung 1999 dem Truppendienst der Schweizer Luftwaffe. Während mehr als zehn Jahren stand das altehrwürdige Flugzeug als Gate-Guard am Flughafen in Genf. Trotz mehreren Kaufinteressenten aus Frankreich bleibe das Flugzeug der Schweiz aber auch in Zukunft erhalten, so das Zürcher Restaurant Runway 34 in einer Mitteilung. Man kaufe die Mirage III S mit dem Kennzeichen J-2314 und werde diese als Attraktion ins Restaurant integrieren.

Um das historische Flugzeug von Genf nach Glattbrugg zu befördern, benötigt es einen spektakulären Transport. Professionelle Flugzeugmechaniker demontieren die Flügel mit speziellen Werkzeugen und machen den Flieger damit transportfähig. Danach wird die Mirage auf einem speziellen Tieflader am 21. Mai von Genf nach Zürich transportiert und vor Ort vom selben Team wieder zusammengebaut. Ehemalige Mirage-Piloten und Supporter versetzen das Flugzeug dabei in den Originalzustand von 1965. Anschliessend wird das Flugzeug auf einem speziell angefertigten Betonsockel vor dem Restaurant montiert.

Die Einweihung ist auf Mitte Juli geplant. Die Mirage soll nicht bloss als Hingucker dienen, heisst es in der Mitteilung weiter. Sie werde als Aussenbar und Raucherdach verwendet und solle so für das eine oder andere Schattenplätzchen auf der Terrasse sorgen.

Rund um ein Oldtimer-Flugzeug gebaut, vereint das Runway 34 in Glattbrugg Restaurant, Bar und Lounge in einem. Ein Hangar, eine Terrasse mit Aussicht auf den Flughafen Zürich und Flightattendants, die das Essen servieren, lassen die Gäste die Faszination des Reisens und Fliegens hautnah miterleben. Das Flug- und Erlebnisrestaurant Runway 34 wurde 2005 vom Piloten Reto Seipel und dem Gastronomen Stefan Hunziker gegründet.

Quellen-URL: <http://www.werbewoche.ch/traditionsflugzeug-dient-in-zuerich-als-aussenbar>